
Subject: Investion in Haarwuchsmittel
Posted by siberust on Wed, 05 Feb 2020 12:26:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Kollegen,

wieso investiert keine Pharma-Firma mal 10 Milliarden in der Erforschung eines Mittels und
streicht dann Billionen Umsatz und Gewinn ein? Es forscht doch fast niemand und nix geht voran
schon seit Jahrzehnten.
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